

Denuncian un nuevo cambio en Seguridad Ciudadana

El sindicato Confederación Española de Policía (CEP) denuncia que, por segunda vez en un año, la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana del Cuerpo Nacional de Policía, que es la mayor de toda la provincia de Santa Cruz de Tenerife con 190 funcionarios en su estructura, ha quedado "descabezada", al haber sido a destinado a Madrid el titular de la misma, el comisario Fernando Alonso Avilés, después de llevar apenas cuatro meses en su puesto.

Para la Confederación Española de Policía (CEP), la decisión adoptada por la Dirección General de la Policía (DGP) ha supuesto que el citado mando, que obtuvo su plaza en la capital tinerfeña el pasado 18 de diciembre, haya dejado la Isla después de un periodo inéditamente breve en ella, para regresar a Madrid, donde ya ocupó anteriormente una plaza en el Centro de Inteligencia y Análisis de Riesgos de la Comisaría de Extranjería y Fronteras.

Para el CEP, este nuevo vacío al frente de la Brigada de Seguridad Ciudadana "resulta, cuanto menos, preocupante, máxime en un área de trabajo policial tan relevante".

El sindicato pide más estabilidad en el puesto de jefe y mayor compromiso con la plantilla

El sindicato considera que la inestabilidad en la plaza de jefe de Seguridad Ciudadana debe acabar cuanto antes y que los mandos destinados en ella dispongan de un mando estable y comprometido con la plantilla. El CEP recuerda que de la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana de Santa Cruz de Tenerife dependen 89 funcionarios del Grupo de Atención al Ciudadano, así como 60 de la Unidad de Prevención y Reacción (UPR). El CEP recuerda los buenos resultados atribuibles a los agentes de Seguridad Ciudadana en la reducción de los robos violentos, los daños, la delincuencia violenta o el tráfico de droga al menudeo.